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Sitzung: Regionalrat Süd des 
Aramäischen Medienvereins  

Suryoyo SAT Deutschland e. V. (AMD) 
 

Am 7. Februar tagte der Regionalrat Süd des 
AMD in Bietigheim. Unter der Leitung des 
Regionalratleiters, Hasni Haido, wurden die 
noch offenen Punkte bzgl. des ersten Suryoyo 
SAT Hallenmasters am 21. Februar in 
Kirchardt besprochen.  
Des Weiteren wird der AMD eine Plattform für 
Jugendliche, einen sog. Jugend Event Team  
 
gründen. Die Aufgaben des Jugend Event Teams sind verschiedenartig. Hauptsächlich geht es um 
kulturelle, sportliche oder religiöse Suryoyo SAT Projekte, die das Event Team plant und umsetzt. Wer 
Interesse hat, kann das beiliegende Formular ausfüllen und an den AMD schicken. 
Ein wichtiger Besprechungspunkt in der Sitzung war noch die Vorbereitung eines Lehrgangs für die 
Suryoyo SAT Mitarbeiter im Süden Deutschlands. Weitere Infos hierzu folgen. 

Feedback: 1. Suryoyo SAT Fußball Hallenmasters 
 

Der Aramäische Medienverein Suryoyo SAT Deutschland (AMD) 
 weiter auf PR-Tour 

 

Der AMD, als Vertretung des Fernsehsenders Suryoyo SAT in Deutschland, möchte Suryoyo SAT dem 
aramäischen Volk näher bringen. Wer ist Suryoyo SAT? Was macht Suryoyo SAT? Wer betreibt 
Suryoyo SAT? Wie ist Suryoyo SAT strukturell und finanziell organisiert? Warum heißt der Slogan von 
Suryoyo SAT „Vom aramäischen Volk, Für’s aramäische Volk“? Warum kann sich das aramäische Volk 
mit Suryoyo SAT identifizieren? Diese Fragen werden durch die PR-Tour des AMD, die schon letztes 
Jahr gestartet wurde, beantwortet.  
Am 15. Februar besuchte eine Delegation des AMD die aramäische Gemeinde St. Augin in Harsewinkel. 
Der Vorstandsvorsitzende des AMD, Herr Adnan Mermertas, hielt ein Vortrag, angefangen von der 
Gründung bis zur heutigen Situation des Fernsehsenders. Die Zuhörer hatten am Ende des Vortrages 
die Gelegenheit gehabt, offene Fragen zu stellen. Nach dem Vortrag haben sich viele für die 
Mitgliedschaft bei Suryoyo SAT entschieden, einige haben sogar vor Ort eine Spende gegeben. 
Der AMD bedankt ganz herzlich bei den neuen Mitgliedern von Suryoyo SAT und natürlich bei allen 
Spendern. 
Der AMD wird am 1. März 2009 die St. Georg Gemeinde in Ahlen besuchen und auch dort Suryoyo SAT 
präsentieren. 

Der Aramäische Medienverein Suryoyo SAT Deutschland e. V. 
(AMD) und sein Regionalrat Süd können Stolz sein. Denn das erste 
Suryoyo SAT Fußball Hallenmasters, welches am 21. Februar in 
Kirchardt stattgefunden hatte, war ein voller Erfolg, sowohl das 
Turnier, als auch der anschließende Hago (Party). 
10 Fußballvereine und Hobbymannschaften haben um den 
begehrten Wanderpokal von Suryoyo SAT gerungen. Der 
glücklicher Gewinner des Fußballturniers heißt: Mor Gabriel 
Kirchardt. Zweiter wurde der Verein „Aramäer Lauffen“, der dritte 
Platz erreichte  „Aramäer Göppingen“. Den vierten Platz belegte 
SSV Göppingen. 
Die beiden Sänger, Yusuf Saliba und Mathay bar Isa, haben wieder 
einmal ihr Können durch ihre super Performance und ihre 
aramäischen Lieder gezeigt. 
Das Suryoyo SAT Hallenmasters wird im nächsten Jahr entweder 
im Raum Gießen oder im Raum Gütersloh stattfinden. Der AMD 
wird hierüber frühzeitig seine Entscheidung bekannt geben. 
Foto: Sieger des Turniers: Mor Gabriel Kirchardt  
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Steckbrief: Shirin Bulut 
 

Der Suryoyo Sat Newsletter veröffentlicht mit jeder Ausgabe einen Steckbrief über einen
Mitarbeiter des Aramäischen Medienvereins Deutschland (AMD) oder der Föderation der 
Aramäer (Suryoye) in Deutschland (FASD). In dieser Ausgabe wird Shirin Bulut vorgestellt. 

Funktion:  Ortsgruppenleiterin Gießen, Reporterin  
Seit: August 2008 
Herkunft / Wohnort:  Saleh / Pohlheim 
Alter / Größe / Gewicht: 38 Jahre/ 1,68 m / 58 kg 
Augenfarbe:  braun 
Zivilstand / Kinder: verheiratet / 3 Kinder 
Beruf:    Naildesignerin 
Interessen:  Förderung der aramäsichen Jugend, 

Zusammenhalt des aramäischen Volkes 
Motto / Spruch:  „Ohne Alten gehe nicht in das Haus des Emirs“  
Andere über Shirin::  „ehrenamtlich sehr aktive Person in mehreren 

aramäischen Vereinen“ 

Seine Eminenz Mor Theophilos Kuriakose im Interview 
 mit Suryoyo SAT Reporter Andreas Aytekin 

 

Sitzung - Bundesvorstand der FASD mit den Bundesgremien und Mitgliedsvereinen 
 

Am 8. Februar tagte der Bundesvorstand der Föderation der Aramäer (Suryoye) in Deutschland (FASD),
vertreten durch den Generalsekretär Daniyel Demir, mit den Mitgliedsvereinen aus dem Norden 
Deutschlands und den Bundesgremien im Vereinsheim von „Aramäer Gütersloh“. Neben einem kurzen 
Rückblick und der Begrüßung neu hinzugekommener Mitgliedsvereine wurde die Zusammenarbeit mit 
den jeweiligen Bundesgremien konkretisiert und vor allem der Fahrplan für das Jahr 2009 vorgestellt. 
Im Folgenden möchten wir auf allseits bekannte Veranstaltungen der FASD für das erste Halbjahr 2009 
hinweisen: 

Am 14. und 15. Februar besuchte Seine Eminenz Mor Theophilos 
Kuriakose, der für das Syrian Orthodox Theological Seminary in Indien 
zuständig ist, die aramäische Gemeinde von Pfarrer Sabri Sahin in 
Wiesbaden. Nachdem Seine Eminenz im Kloster St. Jakob den Bischof 
von Deutschland, Mor Julius Hanna Aydin besuchte, fuhr der Gast aus 
Indien weiter nach Wiesbaden um, wie er sagte, „die liebevolle 
Gemeinde von Pfarrer Sabri Sahin zu sehen. 
Die Suryoyo SAT Ortsgruppe in Wiesbaden ließ sich diese Gelegenheit 
natürlich nicht entgehen und verabredete mit dem Bischof eine Uhrzeit 
für einen Interview. Der Bischof freute sich über das Interesse und 
willigte ein.  
Andreas Aytekin, Suryoyo SAT Reporter aus Wiesbaden, interviewte 
Seine Eminenz am Sonntag, 15. Februar. Der Kameramann, war Josef 
Gabriel. 
 

BG Sport Pfingsten, 30.-31.05.2009 in Paderborn 
Föderationsturnier - Deutsche 
Fußballmeisterschaft der Aramäer   

BG Jugend 31.05.2009 in Paderborn  
Jugend – FASD – Hago  
    

Die Projekte der Bundesgremien „Familie“ und 
„Vereinsleben“ in der zweiten Jahreshälfte werden in einer 
weiteren Ausgabe des SSAT-Newsletters vorgestellt.  
Dies soll aber nicht alles für das Jahr 2009 sein. Man darf 
durchaus auch auf weitere Projekte der FASD gespannt sein. 
 Der Bundesvorstand freut sich auf diese Veranstaltungen und auf eine gute Zusammenarbeit mit den 
Bundesgremien und den Mitgliedsvereinen. 
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Meeting of the Southern Regional Council of the Aramean Media Assn. Suryoyo SAT  
 

On 7 February, the Southern Regional Council of the AMD had a meeting in Bietigheim. Leaded by the 
Head of the Southern Council, Hasni Haido, some open questions concerning the first Suryoyo SAT 
Indoor Championship on 21 February were discussed. 
Furthermore, the AMD wants to establish a platform for the youth, a so-called Youth Event Team. The 
duties of that event team are different. Generally, it’s about cultural, sportive or religious Suryoyo SAT 
events, which the Suryoyo SAT Youth Event Team will plan and realise. If you are interested, you can fill 
in the attached form and send it to the AMD. 
One important topic in that meeting was the scheduling of the training course for the Suryoyo SAT 
employees in southern Germany. More information about this will follow.  

Feedback: First Suryoyo SAT Indoor Football Championship 
 
The Aramean Media Assn. Suryoyo SAT Germany (AMD) and its Southern Regional Council can take 
pride in themselves because of the success of the first Suryoyo SAT Indoor Championship which took 
place on 21 February in the town of Kirchardt. The football tournament and the hago (party) found fovour 
with many guests. 
10 football clubs and hobby teams attended the tournament and competed for the sought-after Suryoyo 
SAT challenge cup. The successful football team comes from Kirchardt and is called “Mor Gabriel 
Kirchardt Team”. “Arameans of Lauffen” came in second. “Arameans of Bietigheim” ranked third. The 
fourth placed the football club of SSV Göppingen. 
Both singers, Yusuf Saliba and Mathay bar Isa, showed us their great performance by singing their 
Aramean songs. 
The Suryoyo SAT Indoor Championship will take place in the region of Giessen or Gütersloh next year. 
The AMD has to decide this on short notice and to announce it to the public. 
 
 The Aramean Media Assn. Suryoyo SAT Germany (AMD) is on tour just for PR 
 
The AMD – the representative of the TV channel Suryoyo SAT in Germany – wants to bring Suryoyo 
SAT closer to the Aramean people. Who is Suryoyo SAT? What is Suryoyo SAT doing? Who runs
Suryoyo SAT? How are the structure and the finances of Suryoyo SAT? Why is the slogan of Suryoyo 
SAT called “For the Syriac (Aramean) people, by the Syriac (Aramean) people”? Why can the Aramean 
people identify itself with Suryoyo SAT? These questions will be responded by the PR-Tour of the AMD, 
which already started last year. 
On 15 February, a delegation of the AMD visited the Syriac Orthodox community St. Augin in the town of 
Harsewinkel. The head of Suryoyo SAT Germany, Mr Adnan Mermertas, spoke in front of the audience 
and began with the foundation up the current situation of Suryoyo SAT. After the speech, the people 
asked the delegation some open questions concerning Suryoyo SAT. 
After that, many new friends decided to be a member of Suryoyo SAT and some more also donated 
cash money to Suryoyo SAT. 
The AMD thanks all the new members of Suryoyo SAT and also the generous donators of the people of 
Harsewinkel. 
The AMD will be at the St. Georg community in the town of Ahlen on 1 March 2009. There, it will present 
Suryoyo SAT bringing it closer to our Aramean people. 

Suryoyo SAT interviews His Eminence Mor Theophilos Kuriakose 
 
On 14 an 15 February, H.E. Mor Theophilos Kuriakose, responsible for the Syrian Orthodox Theological 
Seminary in India, visited the parish of Very Rev. Sabri Sahin in Wiesbaden. After being for some days 
at the St. Jakob monastery in Warburg with H.E. Mor Julius Hanna Aydin, bishop of Germany, he 
wanted to go the lovely community of Very Rev. Sabri Sahin as he said. 
The Suryoyo SAT local group took the opportunity and interviews H.E. on 15 February. Our Suryoyo 
SAT Reporter of Wiesbaden, Andreas Aytekin received some very interesting answers and comments
from the bishop.  
 


